



Göttingen, 18. Februar 2014

Informationen zum Konferenzzuschuss der Fakultät für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät

Die Finanzkommission hat ihren Beschluss zur Förderung von Konferenzteilnahmen der Nachwuchswissenschaftlerinnen und -wissenschaftler zur Präsentation ihrer Forschungsergebnisse erneut bestätigt. Im Folgenden finden Sie nähere Informationen zu dieser Förderung:

- Pro Person kann nur einmal pro Kalenderjahr ein Konferenzzuschuss von bis zu 400 Euro gewährt werden.
- Voraussetzung dafür ist, dass die Mitarbeiterin/der Mitarbeiter auf einer Konferenz einen eigenen Beitrag präsentiert hat (Vortrag, Koreferat/Poster).
- Eine weitere Bedingung ist, dass die Mitarbeiterin/der Mitarbeiter sich auch um eine anderweitige Finanzierungsunterstützung bemüht hat.
- Die Zuweisung des Konferenzzuschusses kann nur zugunsten der vorher durch die Reisekostenabrechnung belasteten Kostenstelle einer Professur erfolgen.
- Zur Beantragung teilt das Sekretariat Herrn Paquin die folgenden Informationen mit: Name der Person, Titel der Konferenz, Art des geleisteten Beitrags, Summe der abgerechneten Reisekosten.
- Doktorandinnen und Doktoranden der GRKs und anderer Drittmittelprojekte sollen ihre Konferenzteilnahmen in erster Linie durch die vorhandenen Reisemittel der Projekte finanzieren.
- Der Reisekostenzuschuss des KMU-Netzwerkes (den es in 2014 letztmalig gibt) ersetzt den Konferenzzuschuss der Fakultät. Man kann nicht in einem Jahr beide Zuschüsse bekommen.



Göttingen, 18 February 2014

Information about conference grants for researchers of the Faculty of Economic Sciences

The finance committee has decided to renew the support of young researchers by providing funding for presenting their research at conferences. The following provides detailed information concerning the grant:

- An individual can only receive one grant up to the amount of 400 EUR per calendar year.
- To apply for the funding, the individual is required to participate in the conference by either presenting, or contributing to a poster session.
- A further requirement is that the individual exhausts other potential sources of funding.
- The conference grant is disbursed after the individual submits an expense report via their Chair.
- To apply for the conference grant, the office of your Chair should submit the following information to Mr. Ralf Paquin:
 - Your name
 - Title of the conference
 - Type of conference participation
 - Amount of travel expense
- Doctoral students of Research Training Groups and students from externally funded projects should be financed through their respective projects and budgets.
- Travel grants of the KMU-Network (which is provided for the last time in 2014) supersedes the conference grant of the Faculty. This means that one cannot receive both grants in one calendar year.